



Selon le communiqué, Samuel Eto'o s'engage à payer les arriérés des arbitres du Littoral au plus tard le lundi 24 juin.

La Ligue régionale de football du Littoral, au Cameroun, fait face à une grève des arbitres de la compétition. Les juges du jeu ont décidé de suspendre leurs activités pour réclamer le paiement de leurs arriérés de salaires datant des saisons 2022-2023 et 2023-2024, équivalant à environ 10 millions FCFA.

Le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), Samuel Eto'o, a finalement apporté une solution à la crise. Selon le communiqué, Samuel Eto'o s'engage à payer les arriérés des arbitres du Littoral au plus tard le lundi 24 juin.

Une somme de 10 millions FCFA sera préliminairement versée pour répondre aux revendications des juges du jeu. Cette décision devrait mettre fin à la grève et permettre la reprise des activités de la Ligue régionale du Littoral.



ASSOCIATION CAMEROUNAISE DES ARBITRES DE FOOTBALL
CAMEROON ASSOCIATION OF FOOTBALL REFEREES (ACAF)
BRANCHE DU LITTORAL



BP : 516 DOUALA Tel : +237 699 781 848 / 676 150 172 Email : acaf- littoral@yahoo.com

BP: 0000/19432/GRUPE: 2024



COMMUNIQUE

Le Président de l'Association Camerounaise des Arbitres de Football (ACAF)/branche du Littoral, tient à féliciter les arbitres régionaux pour leur sens du devoir et de valorisation du corps arbitral sans cesse manifesté ces derniers temps!

Il les informe également que, faisant suite à leurs doléances légitimes, aux diverses concertations responsables entreprises ce mercredi 19 juin 2024, le **Président Samuel ETO'O** et les membres du comité exécutif résidant au Littoral, ignorant la situation réelle, ont décidé de payer, au plus tard le lundi 24 juin 2024, leurs arriérés de primes de match de la saison dernière et de la phase aller du championnat, pour un compte minimal de **10 000 000 F. CFA (dix millions de francs CFA)**: la moitié d'ici vendredi 21 juin 2024 et la seconde moitié d'ici le lundi suivant!

Il les invite de ce fait à un minimum de flexibilité et d'objectivité, en les rassurant de sa promptitude à les soutenir en cas d'abus!

Ils peuvent donc dès lors prendre part aux rencontres organisées dès ce week-end, en attendant:

- le respect total de la parole donnée des hauts cadres administratifs sus cités;
- la prise des dispositions par la Ligue Régionale de football du Littoral permettant à ce que d'ici la troisième journée de la phase retour, la suite du championnat et les barrages se déroulent sans arriérés d'émoluments des officiels de match!

Conscient de ce que l'arbitrage demeure un axe central du football et confiant du sens de grandeur des arbitres de football camerounais en général et de ceux de la région du Littoral en particulier, il ose croire en la possibilité d'un lendemain meilleur !

La grève des arbitres avait été initialement lancée pour faire pression sur les autorités pour obtenir le paiement de leurs arriérés de salaires. Les arbitres estiment que leur travail n'a pas été récompensé comme il se doit et qu'ils sont en retard sur les paiements. La situation a créé une crise qui met en péril la poursuite normale de la compétition.

Mais avec l'engagement de M. Eto'o à payer les arriérés, les arbitres devraient reprendre leurs activités dans les délais impartis. Cela devrait permettre la reprise du football dans la région et éviter une situation qui aurait pu entraîner des conséquences graves pour les clubs.